

Ermua celebró el Día de las Bibliotecas con actos de animación

La biblioteca de Ermua organizó ayer numerosas actividades de difusión de la lectura para celebrar el Día Internacional de la Biblioteca. Una de la más vistosas fue el taller de técnicas básicas de ilustración para jóvenes de entre 6 y 12 años.

También hubo un taller de cuentos para enseñar la biblioteca a los pequeños de la guardería y un recital de poesía y prosa para adultos en el que varios ermuarras recitaban tanto en euskera como en castellano partes de diferentes obras literarias, acompañados de la música del alumnado de la Escuela de Música Alboka.

Las personas que llevaron a un nuevo asociado recibieron un regalo.